

domingo 7 de mayo de 2023

Diputación pone en marcha un programa educativo sobre tenencia responsable de animales para escolares de la provincia

Tres centros escolares han participado ya en este proyecto de concienciación contra el abandono en el Centro Provincial de Protección Animal ubicado en Valverde del Camino



[Descargar imagen](#)

La Diputación de Huelva, a través del Servicio de Medio Ambiente y Energía, está desarrollando un Programa educativo sobre tenencia responsable de animales en el Centro Provincial de Protección Animal, ubicado en Valverde del Camino, dirigido al alumnado del segundo ciclo de Primaria de los centros escolares de las comarcas del Andévalo, la Cuenca Minera y el entorno de Valverde del Camino de la provincia de Huelva.

Con la puesta en marcha de este proyecto, se pretende concienciar a los escolares sobre la tenencia responsable de animales para lograr reducir los altos

índices de abandono animal con que, desgraciadamente, cuenta la provincia.

Así, a través de la visita al Centro Provincial, los niños y niñas pueden conocer de primera mano la realidad del abandono animal en la provincia, dando paso a una mayor conciencia ante esta terrible problemática y una mayor sensibilidad y amor hacia los animales abandonados. En este sentido, los niños y niñas del Colegio María Auxiliadora de Valverde del Camino -uno de los tres centros que ya han participado en el proyecto-, pusieron nombre a dos cachorritos recién llegados al centro que aún no lo tenían: Brownie y Linda.

El programa de visitas, que se va a desarrollar a lo largo de todo el tercer trimestre del curso 2022/2023, comenzó su andadura el pasado 19 de abril y hasta la fecha han participado en el mismo un total de 105 alumnos/as de diversos centros de educación primaria de la provincia, de las localidades de El Cerro del Andévalo, Valverde del Camino y Minas de Riotinto. Las visitas tienen lugar todos los miércoles y ya están reservadas todas las correspondientes al mes de mayo, esperando continuar recibiendo más durante el mes de junio, hasta la finalización del curso escolar.

En concreto, han participado ya en el programa el alumnado de 3º y 4º de Primaria del CEIP Virgen del Andévalo, de El Cerro de Andévalo; el alumnado de 3º y 4º de Primaria del Colegio María Auxiliadora, de Valverde del Camino - anteriormente mencionado-; y el alumnado de 4º de primaria del Colegio Virgen del Rosario, de Minas de Riotinto.

Los centros escolares participantes en el programa cuentan con el desplazamiento gratuito en autobús desde su centro escolar a Valverde del Camino -ida y vuelta- en horario escolar, para un máximo de 50 escolares y 4 docentes. Una vez allí, el grupo participará en dos visitas guiadas, siendo la primera una visita guiada al Centro Provincial de Protección Animal.

Con una duración aproximada de una hora y media, esta primera visita incluye una charla de concienciación y tenencia responsable de animales, así como el conocimiento de las normas y funcionamiento de las instalaciones, impartida por el personal veterinario de ATHISA, empresa gestora del Centro Provincial; una visita guiada a las instalaciones del Centro; participación en una sesión de adiestramiento canino, desarrollada por el adiestrador del centro; y por último, una foto grupal y entrega de un obsequio, como recuerdo de la visita. La segunda visita guiada se realizará al Museo Casa Dirección, de Valverde del Camino, con una duración de una hora y media.

Reducir el abandono

La Diputación de Huelva, a través de su Servicio de Medio Ambiente y Energía, invita a participar en este programa educativo a los centros escolares con el fin de contribuir a generar conciencia en las generaciones futuras para reducir los abandonos de animales a través del fomento de la tenencia responsable.

Desde el Servicio de de Medio Ambiente y Energía se apuesta por la continuidad en el tiempo de este nuevo programa educativo de tenencia responsable, tratando de alcanzar con él al máximo número de centros escolares de la provincia de Huelva, con el fin de poder contribuir al fomento de la tenencia responsable de animales entre las generaciones futuras, que disminuyan las tasas de abandono de animal y aproximarnos, desde la responsabilidad compartida entre las instituciones, las asociaciones de protección y bienestar animal y la ciudadanía, al 'abandono cero' como objetivo deseable y necesario.

Participación en el programa

Para que los centros escolares puedan participar en este programa es necesaria la inscripción previa a través de la web: <https://www.diphuelva.es/medioambiente/contenidos/Programa-educativo-sobre-tenencia-responsable-de-animales/> [<https://www.diphuelva.es/medioambiente/contenidos/Programa-educativo-sobre-tenencia-responsable-de-animales/>].

Una vez que los centros escolares manifiesten su interés en participar a través del formulario de inscripción, la Secretaría Técnica de este Programa de visitas, coordinada por la empresa CICONIA, se pondrá en contacto con la dirección del centro escolar, para concretar todos los detalles referentes a la organización de las dos actividades previstas.

En todo momento están a su disposición para solucionar cualquier duda o consulta y animarles a participar a través de la dirección de correo electrónico visitasescolaresdiphuelva@gmail.com que se ha habilitado exclusivamente para el programa.